



ArcelorMittal

Comunicado de prensa

Venta de la participación del 50% que ArcelorMittal posee en Kalagadi Manganese a Dña. Daphne Mashile-Nkosi o a una persona designada por la misma, por una contraprestación de 3.900 millones de rands

Luxemburgo, 15 de noviembre de 2012 - ANUNCIO CONJUNTO REALIZADO POR ARCELORMITTAL Y DÑA. DAPHNE MASHILE-NKOSI, RELATIVO A LA COMPRAVENTA ACORDADA DE LA PARTICIPACIÓN DEL 50% QUE ARCELORMITTAL POSEE EN KALAGADI MANGANESE (PTY) LIMITED (“KALAGADI MANGANESE”)

ArcelorMittal y Dña. Daphne Mashile-Nkosi se complacen en anunciar que se ha alcanzado un acuerdo definitivo en virtud del cual Dña. Daphne Mashile-Nkosi, o una persona designada por ella (la cual puede ser un consocio constituido por algunos de los actuales accionistas de Kalahari Resources y/u otros terceros), adquirirá la participación del 50% que ArcelorMittal posee en Kalagadi Manganese (“la transacción”). ArcelorMittal recibirá una contraprestación en efectivo no inferior a 3.900 millones de rands (tres mil novecientos millones de rands sudafricanos), equivalente a aproximadamente 447 millones de dólares (USD), en la fecha de conclusión de un acuerdo de compraventa. La transacción propuesta estará supeditada a ciertos acuerdos de financiación.

El acuerdo de compraventa fue suscrito el 14 de noviembre de 2012, y al término de la transacción Kalahari Resources poseerá una participación del 40% en Kalagadi Manganese, Dña. Daphne Mashile-Nkosi, o una persona designada por ella, poseerá una participación del 50% en dicha sociedad e Industrial Development Corporation of South Africa Limited poseerá el 10% restante. La conclusión de la transacción propuesta estará sujeta, asimismo, a la renuncia a los derechos preferentes por parte de los otros accionistas, a la obtención de las aprobaciones de los correspondientes órganos corporativos, habituales en este tipo de operaciones, y a la obtención de las aprobaciones de diversos organismos reguladores.

Datos de contacto: ArcelorMittal - Relaciones con Inversores

Europa: +352 4792 3198

América: +1 312 899 3569

Inversores particulares: +44 203 214 2417

Inversores socialmente responsables (SRI): +44 203 214 2854

Titulares de obligaciones / Entidades de crédito: +33 171 92 10 26

Datos de contacto: ArcelorMittal - Dirección de Comunicación Corporativa

E-mail: press@arcelormittal.com

Teléfono: +352 4792 5000

ArcelorMittal - Dirección de Comunicación Corporativa

Giles Read (Director de Relaciones con la Prensa): +44 20 3214 2845

Tobin Postma: +44 20 3214 2412

Sudáfrica

Aprio

Julian Gwillim

+27 11 268 0616

Empresa de comunicación que actúa en nombre de Kalahari Resources

Bongiwe Moeli

Director de Comunicación Corporativa

+27 11 463 7550

bongiwe@tcf.co.za

Información sobre ArcelorMittal

ArcelorMittal es el principal productor siderúrgico y minero a escala mundial, presente en más de 60 países.

ArcelorMittal ocupa una posición de liderazgo en todos los principales mercados mundiales del acero al carbono, incluyendo el automóvil, la construcción, los electrodomésticos y los envases, en los que dispone de una destacada posición en materia de I+D y tecnología. El Grupo también cuenta con actividades de minería de referencia a escala mundial; con una cartera global que comprende más de 20 minas en explotación o en proceso de desarrollo, es el cuarto mayor productor mundial de mineral de hierro. Dispone de instalaciones productivas en más de 22 países en cuatro continentes, lo que le permite estar presente en todos los mercados industriales claves, tanto en economías desarrolladas como en mercados emergentes, y cuenta asimismo con excelentes redes de distribución.

A través de sus valores corporativos - Sostenibilidad, Calidad y Liderazgo - ArcelorMittal asume el compromiso de actuar de forma responsable en lo que respecta a la seguridad, la salud y el bienestar de sus empleados, sus contratistas y las comunidades en las que desarrolla sus actividades. Asimismo, el Grupo está firmemente comprometido con la gestión sostenible del medio ambiente. ArcelorMittal asume un papel de liderazgo en el esfuerzo realizado por la industria para desarrollar tecnologías de producción siderúrgica que supongan un cambio cualitativo y centra sus esfuerzos en la investigación y el desarrollo de tecnologías y soluciones en acero que contribuyan a la lucha contra el cambio climático. ArcelorMittal forma parte de los índices bursátiles FTSE4Good y Dow Jones Sustainability World Index.

En 2011, ArcelorMittal generó una cifra de negocio de 94.000 millones de dólares (USD), con una producción anual de 91,9 millones de toneladas de acero bruto, lo que representa en torno al 6% de la producción mundial de acero. En 2011, las actividades de minería del Grupo generaron un volumen de producción de 54 millones de toneladas de mineral de hierro y 8 millones de toneladas de carbón metalúrgico.

Las acciones de ArcelorMittal cotizan en los mercados bursátiles de Nueva York (MT), Ámsterdam (MT), París (MT), Luxemburgo (MT) y en las bolsas españolas de Barcelona, Bilbao, Madrid y Valencia (MTS).

Para obtener más información sobre ArcelorMittal, véase la página web www.arcelormittal.com.

Información sobre Kalahari Resources

Kalahari Resources se creó a raíz de la aportación por parte de Daphne Mashile Nkosi, presidenta ejecutiva de la sociedad, de 12 millones de rands (ZAR) al proyecto destinado a completar el estudio preliminar de viabilidad.

Kalahari Resources, una sociedad perteneciente en su mayoría a personas de raza negra en la que los puestos de alta dirección están ocupados por mujeres, se constituyó en 2001 a raíz de la aplicación de una nueva legislación en materia de minería, diseñada para poner a disposición de las personas históricamente más desfavorecidas la oportunidad de participar en las principales áreas de la economía.

La sociedad está participada por más de nueve empresas, y reúne a diversos colectivos de mujeres, emprendedores y beneficiarios.

Esta sociedad se constituyó con la finalidad de obtener acceso a recursos de manganeso en la Cuenca de Manganeso de Kalahari. Este objetivo se vio cumplido en 2005, cuando le fue concedida a la sociedad una licencia para llevar a cabo prospecciones para la extracción de manganeso en la Cuenca de Kalahari, en particular en los terrenos de Gama, Olivepan y Umtu.

Información sobre Kalagadi Manganeso

Kalagadi Manganeso es un productor de manganeso sudafricano, cuyas actividades se centran en la exploración de yacimientos y la producción de manganeso en la Cuenca de Manganeso de Kalahari, ubicada en la Provincia Septentrional del Cabo (Sudáfrica). La sociedad está participada por ArcelorMittal (50%), Kalahari Resources (40%) e Industrial Development Corporation (10%). Se estima que los tres terrenos con respecto a los cuales la sociedad posee derechos de explotación minera concedidos de conformidad con la nueva legislación albergan aproximadamente 960 millones de toneladas de mineral de manganeso. En el programa de exploración llevado a cabo recientemente se ha identificado un volumen de 102 millones de toneladas de Recursos Minerales.